
Sitzungsleitung: Larissa Behrendt 

Protokollant: Seth Ishaq 

Protokoll – 18.04.2023 – HG 201b-  

Top 1:  Eröffnung der Sitzung 

Die Sitzung wird um 18:05 Uhr eröffnet. 

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Alijhan, Larissa, Felix und Giulia sind anwesend. Der FSR ist somit beschlussfähig.  

Außerdem sind anwesend: Clara, Anton, Victoria und Sophie.  

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 

Die Auswertung der Projekte wird auf Top 2 vorgezogen, die Ersti-Woche zu 2.1, Das 

Arsenal unserer Erfahrung zu 2.2 und Pizza und Jura zu 3.1. 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.   

Top 1.3: Protokoll 

Folgend wird über das Protokoll der letzten Sitzung vom 22.04.2023 abgestimmt. 

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

Das Protokoll der vorvorletzten Sitzung wurde noch nicht eingereicht 

Top 1.4: Nächster Sitzungstermin 

 Der nächste Termin ist am 26.04.2023. 

Top 1.5: Berichte 

Bericht des Finanzer: 

Kein Bericht 

Bericht des Sprecher: 

Felix war beim StuPa und beim Fakultätsrat. Der StuPa hat den Antrag des FSR Jura 

auf Budgeterhöhung akzeptiert. Das Budget für die Erstifahrt wurde ebenfalls erhöht.  

Dazu berichtet Felix, dass der ASTA-Finanzer zurückgetreten ist und ASTA-Sport neu 

besetzt wurde. Der Haushalt wurde noch nicht beschlossen, soll aber fertig sein.  

Felix und Larissa waren bei einer FSR-United Sitzung, es wird ein Nachbereitugs- 

treffen mit Prof. Hafkemeyer geben. Am 22.04.2023 waren Felix und Illya bei der 

wissenschaftlichen Begehung durch das wissenschaftliche Komitee Brandenburg 

dabei. BigBlueButton wird abgeschafft, dafür werden die Lizenzen von Zoom verl- 

ängert. Es soll zu Problemen bei den Wiederholungsklausuren gekommen sein, dazu wurden 



dann zahlreiche Emails an die Präsidentin der Uni geschrieben.  

Bei Felix sind Anfragen zum Thema mündliche Schwerpunkts Prüfung eingegangen, 

diese sollten ebenfalls seines Erachtens vorverlegt werden, jedoch werden diese  

Anfragen vom Fakultätsrat bearbeitet. 

Bericht der Öffentlichkeitsarbeit: Gulia und Ishaq haben mehrere Posts und Storys für  

die letzten und für die bevorstehenden Projekte gemacht. 

Bericht der Vorsitzenden: 

Larissa hat nochmal an das Treffen des FSR Juras und den Kleist Forum erinnert.  

Des Weiteren hatte sie die Klausurenabgabe der Studis und den Klausurenpool  

angesprochen, hierzu war ihre Idee, dass die Abgabe einer Klausur gegen ein Buch in 

Wert von 25-30 Euro sein sollte. Eine Abstimmung erfolgte: 7 dafür, 1 dagegen. 

Top 2: Auswertung der Projekte 

Larissa meint, dass die Kommunikation zu den Studis, die wir als FSR Jura zu erreichen 
probieren, nur teilweise funktioniert. 

Top 2.1: Erstiwoche 

Das FSR Jura ist der Meinung, dass die Erstiwoche ein voller Erfolg war. 

Die Barabende, die Kameaparty und das gemeinsame Grillen waren sehr gut und  

kamen positiv rüber. Was zur Verbesserung aussteht, war das Barhopping, dazu soll  

das nächste Mal die Kommunikation zwischen den Teams besser erfolgen. 

Top 3: Pizza und Jura 

             Felix sagt, dass eine Vermessung der Bewerbung gut sein würde, damit die Studis  

              auf aktuellem Stand sind. 

Top 3.1: historische Tramfahrt 

             Die historische Tramfahrt ist bezahlt und unterschrieben. Felix schlägt vor, dass wir 

            den Kanzler unserer Uni einladen. 

Top 3.2: „Warum nicht FFO?“ 

            Larissa sagt, dass wir unseren Banner brauchen und uns ein Mikrofon besorgen müssen. 

            Die Fragerunde muss vorbereitet werden, sodass diese 1,5 Stunden geht. Felix rät,  

            die Unifotografin bzw. die Pressestelle der Uni zu informieren und den Uni Kanzler, 



            das StuPa Präsidium, Die FSRs und die Studentische Senatorin einzuladen. 

Top 3.4: Uni-Kino 

             Giulia wird den Vertrag erneut an die Uni schicken.  

             Der erste Kinotermin muss verschoben werden, da es zu Kommunikationsproblemen bei 

              der Unikino Kommission gekommen ist. 

Top 4: Sonstiges 

             Larissa hat die FSR Jura Pullover bestellt. Eine Schnuppersitzung mit Pizza wird organisiert, 

              damit eventuell neue Mitglieder dazukommen. Eine Juristen-Woche wird für Juni organisiert, 

              um das Wählen des Schwerpunktes zu erleichtern. 

Top 14: Ende der Sitzung 

Die Sitzung endet um 19:11 Uhr. 

Unterschrift Protokollant: 

____________________________________________ 

Unterschrift Vorsitz 

——————————————————————
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